

W Comentarios en la web

Diputada Orsini (FA) está internada por "cuadro de salud que requirió atención médica especializada".

/// Comentarios en Emol.com



Jorge Tobar

El orgullo de los "manitos limpias", es este gobierno, y los baluartes son Monsalve, Orsini y toda la manga que viene atrás. Cada país tiene el gobierno que merece, a disfrutar lo votado!!!!

Jose Jose

Supongo que está internada en un Hospital Público e hizo lista de espera como la gran Mayoría de los Chilenos...o es Comunista de Clínica, ABCL..al igual que Vallejos que dijo que su embarazo lo está viendo en un CES-FAM y se levanta a hacer la fila a las 5 de la mañana??

FIDEL ALLENDE PINOCHET

Típico FA, cuando deben enfrentar la realidad se enferman... lo mismo con la honorable Pérez, varias semanas de licencia médica cuando se destapó Democracia Viva

Hugo Muñoz

Chile es "una obra en constante construcción", le entregaron los planos al maestro chasquilla (boric), entre la calaña del presidente y la de hartos congresistas, nada extraña la "chiva" de esta diputada.

Gory

mentirosa solo show . que se vaya de Chile bien lejos ,sería el mejor regalo de navidad y aproveche y se lleva a varios o a todos regalemosle el pasaje sin regreso a CUBA o VENEZUELA .

Germán Villablanca

Atención médica especializada ;desintoxicación ,por alcoholismo o drogas ,,o por problemas psicológicos ..De ser por problemas mentales ,,quizás se deba a todas las ka ga ,,s que a echo ,y su conciencia ya no la tenía tranquila ,,

Vicho Man

Bueno....., Que más podemos esperar de estos "seudo" políticos y que deciden sobre el futuro de nuestro país, mentiras, engaños, robo a destajo, mientras la salud, pensiones y otros bien gracias. Les tengo tanto que agradecer a la clase política, por nada.